

**1 Schedule 2 of New Brunswick Regulation 84-20 under the Medical Services Payment Act is amended**

**(a) in paragraph (e) by striking out “by-laws” and substituting “by-laws, except examinations of medical records or certificates as part of a forensic psychiatric assessment ordered by a court”;**

**(b) in paragraph (h) by striking out “tribunal” and substituting “tribunal, except with respect to a forensic psychiatric assessment ordered by a court”.**

**1 L’annexe 2 du Règlement du Nouveau-Brunswick 84-20 pris en vertu de la Loi sur le paiement des services médicaux est modifiée**

**a) à l’alinéa e), par la suppression de « médical » et son remplacement par « médical, sauf l’examen de dossiers ou certificats médicaux dans le cadre d’une évaluation psychiatrique judiciaire ordonnée par une cour »;**

**b) à l’alinéa h), par la suppression de « tribunal » et son remplacement par « tribunal, sauf en ce qui concerne une évaluation psychiatrique judiciaire ordonnée par une cour ».**

QUEEN’S PRINTER FOR NEW BRUNSWICK © IMPRIMEUR DE LA REINE POUR LE NOUVEAU-BRUNSWICK

All rights reserved/Tous droits réservés

**DRAFT**  
**ÉBAUCHE**